## MÁS DE 13 MIL PERSONAS FUERON VACUNADAS DURANTE II ETAPA DE JORNADA NACIONAL DE VACUNACIÓN EN JAEN.

Masiva concurrencia en todos los puntos de vacunación instalados el último fin de semana.

## Jaén, 09 de noviembre del 2020.

Un total de 13 mil 441 personas fueron vacunadas durante la II Etapa de la Jornada Nacional de Vacunación del sábado 07 y domingo 08 de noviembre en el ámbito de la provincia de Jaén, informó la Lic. Mavie Patricia Asmat Mundaca, Coordinadora de Inmunizaciones de la DISA Jaén, registrándose una gran concurrencia de personas en todos los p8untos de vacunación instalados no solo en el distrito capital de la provincia, sino en todos nuestros establecimientos de salud, incluidos EsSalud y la Sanidad dela Policía Nacional del Perú.

Con el apoyo de efectivos del Ejército del Perú, Policía Nacional y Serenazgo Municipal se atendió al gran contingente de personas que llegaban a vacunarse, especialmente por la vacuna DT (Difteria y Tétanos) al haberse presentado casos mortales en el país tras 20 años de haberse erradicado esta enfermedad, sin embargo y a solicitud del personal de salud la gente se mostró en todo momento respetuosa y responsable ante las recomendaciones por la pandemia por COVID-19 como el distanciamiento social y el uso correcto de la mascarilla.

Informó así mismo que en el distrito capital de la provincia la DISA Jaén dispuso la instalación de puntos de vacunación en la Plaza de Armas de la ciudad, Parque Santa Rosa, Parque de la Urb. Los Sauces, Parque de Montegrande, Centro de Salud de Fila Alta, Centro de Salud de Morro Solar, Parque de la Urb., Guayacán, entre otras, así como en todos los establecimientos de salud de los 12 distritos de la provincia.

Como datos adicionales se puede mencionar que la data de la Oficina de Estadística de la institución da cuenta que en el C.S. de Ambato Tamborapa se vacunaron 387 personas; en C.S. Chambamontera fueron 202 personas las vacunadas, Chontalí presenta 520 vacunados, Chunchuquillo 406 inmunizados, Cochalán 578, Colasay 369, Cruce Shumba 159, Huabal 332, Las Pirias 252, Magllanal presenta una data de un mil 911 personas vacunadas, mientras que Morro Solar ha inmunizado a 3 mil 623 personas.

Así mismo Pomahuaca registra 246 personas, Pucará 559 vacunados, Sallique 502 inmunizados, San Felipe 174, Santa Rosa 517 personas, Hospital "San Javier" de Bellavista 769 vacunados; mientras que el Hospital II Clínica Jaén de EsSalud reporta 644 personas inmunizadas, el Policlínico de la PNP-Jaén 133 personas y finalmente el Hospital General de Jaén con un mil 158 personas vacunadas.

Finalmente se hizo un llamado a toda la población a no esperar que se desarrollen este tipo de jornadas, si no que acudan a cualquier establecimientos de salud más cercano a sus casas para ser vacunados según su edad, especialmente a los niños, pues todos están debidamente proveídos de los biológicos y los insumos para la administración de sus vacunas que son gratuitas, de calidad y cantidad de acuerdo a nuestra población.





















